
Im letzten Ausschuss wurde ein Prüfantrag hinsichtlich der elektrisch verstellbaren
Schreibtische gestellt, ob es nicht möglich ist, welche mit Handkurbel stattdessen zu
erwerben.

Herr Moeck teilte mit, dass dies geprüft wurde, aber die Schreibtische mit Handkurbel
nicht die Hubhöhe und -tiefe erreichen, die ergonomisch im Rathaus gewünscht ist.
Daher würden elektrisch verstellbare Tische weiter erworben werden.


